



La cantera del Lanzarote Rugby Club sigue creciendo en el encuentro de categorías inferiores en Fuerteventura

El Lanzarote Rugby Club (LRC) ha participado durante el pasado fin de semana en el Campeonato de Rugby de categorías inferiores en el Campo de Risco Prieto, en la vecina isla de Fuerteventura.

En el torneo mayorero participaron clubes de toda Canarias. Los anfitriones, el Mahoh, junto a Lanzarote Rugby Club, Boatmen, Crull, CR Las Palmas, Ñandú y el Galaxy de La Laguna consiguieron reunir aproximadamente unas doscientas personas, entre jugadores y acompañantes.

Durante la mañana del sábado pudieron jugar las categorías sub 8/10, sub12/14 y sub14/16. Al final de la jornada se hizo un partido a campo completo con dos equipos sub16/18 con jugadores de todos los clubes participantes mezclados. Al torneo en sí, se le añadió una excelente tecnificación del director técnico de la Federación Canaria para los jugadores sub 16/18.

Lanzarote Rugby Club agradece la organización del evento por parte del club local, Mahoh, que consiguió el albergue de Pozo Negro donde varios de los clubes participantes se alojaron, dando continuidad a la jornada de convivencia durante el resto del fin de semana.

Desde la dirección del club conejero se confirma que viajaron desde la isla de Lanzarote unas 62 personas entre jugadores y familiares, siendo el club con mayor participación y, sin lugar a dudas, el club de Canarias que más rápido está creciendo en su cantera. Un gran día de rugby en el que se respiró armonía y amor por el juego que comparten todos los clubes de rugby del archipiélago, lo que está sirviendo para que se haga piña, cada vez más, en el rugby canario y, de todo ello, se deduce que algo está cambiando, para bien, en el rugby de las islas. Los clubes están trabajando mucho mejor y, afortunadamente, dejando de lado las rivalidades que existieron hace unos años. Estamos avanzando en bloque y es muy importante para asegurar el futuro del rugby en Lanzarote y, por ende, en Canarias.

Tras el torneo de Fuerteventura resta la cita con Galaxy Escuela de Rugby Tenerife en La Laguna y la cita final de la temporada para la cantera rugbera canaria en el mes de abril en la isla de Lanzarote.